

Campesinas y campesinos de San Esteban reciben maquinaria agrícola para mejorar sus procesos productivos

Dignificar el trabajo en el campo y mejorar la calidad de vida de los agricultores, agregando tecnologías que permitan mejorar su productividad, son algunos de los principales objetivos de los proyectos de inversión de INDAP que se materializaron en la entrega de 18 maquinarias agrícolas a usuarios del Programa de Desarrollo Local (Prodesal) de la comuna de San Esteban que se ejecuta entre INDAP y la municipalidad local.

La actividad, que se realizó en el estadio Municipal de San Esteban, es parte del plan de trabajo anual del programa Prodesal que permitió beneficiar a usuarios del programa de los rubros frutales, flores, hortalizas y ganadería con una inversión de INDAP que alcanza los \$24.587.410.

Anuncio Patrocinado

“Es una alegría inmensa para todos y una oportunidad que nos da INDAP a través del Prodesal y la municipalidad que siempre ha estado apoyándonos en las asesorías técnicas. Con esto nos ayudan a obtener herramientas que se nos haría muy difícil conseguir de otra forma, así que muy agradecida de todos los que han hecho posible contar con estas máquinas. En mi caso con una chipeadora”, expresó la agricultora Gladys Castro.

Entre las máquinas que se adjudicaron los agricultores se encuentran chipeadoras, moto cultivadores, pulverizadores de carretilla, moto implementos, desbrozadoras, trituradores de grano, podadores en altura y carro cosechero, entre otros.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Muy importante la ayuda que están recibiendo los agricultores de parte de INDAP y del Gobierno del Presidente Gabriel Boric. Sin duda que estamos viviendo tiempos difíciles en la agricultura y esto viene a apoyar el trabajo que hace nuestra gente en los territorios. En nombre del municipio y de las y los agricultores de San Esteban quiero agradecer nuevamente esta colaboración y esperamos que sigan estando presentes en nuestros territorios”, dijo Christian Ortega, alcalde de San Esteban.

“Es relevante no sólo por el tema productivo, sino que, por la calidad de vida de los usuarios, las horas hombres en trabajo que se ahorran los agricultores con esta maquinaria es muy importante. Esto responde también al trabajo que estamos llevando adelante para relevar los lineamientos institucionales relacionados con la seguridad y soberanía alimentaria en coordinación con el programa Prodesal que es nuestro brazo derecho, nuestro mejor aliado en el campo. Tenemos los ojos de INDAP puestos en los agricultores a través de los equipos Prodesal”, precisó Daniela Soto, directora regional (s) de INDAP.

y tú, ¿qué opinas?